

# Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Briptu Rangga sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID)

May 31, 2024 - 11:38



## LAPORAN KEGIATAN

### DDS / SAMBANG BHABINKAMTIBMAS DS. WANGUNSARI POLSEK CISOLOK



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Briptu Rangga sambang warganya*

Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari, Briptu Rangga Rahmat Saputra, S.H., kembali aktif dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan Door To Door System (DDS). Pada Jumat, 31 Mei 2024, tepat pukul 11.00 WIB, Briptu Rangga mengunjungi warga di Kp. Cioray Ds. Wangunsari, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang penuh kehangatan, Briptu Rangga tidak hanya mendengarkan curhatan dan saran dari warga, namun juga memberikan himbauan yang penting untuk keselamatan bersama. Antara lain, ia menekankan pentingnya antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Warga diminta untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau Kepolisian jika menemui kejadian mencurigakan terkait hal tersebut.

Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadan yang mendekat, Briptu Rangga juga mengingatkan warga untuk lebih waspada terhadap potensi tindak kejahatan. Himbauan untuk menjaga keamanan lingkungan, kendaraan, dan barang berharga lainnya disampaikan dengan tulus demi terciptanya suasana yang aman dan tenteram.

Tak hanya itu, dalam era informasi yang begitu berkembang, Briptu Rangga juga mengajak masyarakat untuk tetap selektif dalam menerima informasi, mengingat maraknya berita hoaks. Dan sebagai upaya preventif, warga diajak untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila mengalami kendala keamanan di lapangan.

Kegiatan yang dilakukan Briptu Rangga juga tidak luput dari pesan-pesan antisipasi terhadap tindak kejahatan kendaraan seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3). Warga diminta untuk selalu waspada dan memperhatikan keamanan kendaraan mereka.